

Bericht über den Projekttag zum Thema „Glück“😊 am 2.6 2021

An diesem wunderschönen Morgen frühstückte die ganze Klasse 4 zusammen. Es wurden dabei tolle Witze erzählt.

Nachdem wir dann gegessen hatten, gingen wir nach draußen. Wir liefen Richtung Wald mit Frau Reisener und Herrn Paschen.

Manchmal wurden uns ein paar Fragen gestellt, z. B.: „Welcher Vogel baut sein Nest in einem Feld?“ (Die Feldlerche) Als wir an einem mit Brennnesseln bewucherten Weg entlangwanderten, trafen wir auf eine große, faszinierende Hütte. Sie wurde ohne Nägel gebaut. Es gab auch eine Schaukel, die wir natürlich testen mussten 😊 .Wir gingen

immer tiefer in den Wald. Nun kündigte Frau Reisener an, dass wir ein Spiel spielen würden und wir freuten uns. Wir mussten Gruppen bilden und jedes Team bekam dann einen Zettel und eine Tüte. Auf dem Zettel standen Aufgaben, zum Beispiel:

„Findet etwas ‚Weiches‘!“ Es war nicht immer leicht.

Aber das vergaß man schnell, denn es machte riesigen Spaß und so etwas macht man ja auch nicht jeden Tag. Nachdem alle Teams fertig waren, hörten wir Herrn Paschen noch gespannt zu. Er brachte uns so einiges bei. Viele Pflanzen, die wir noch gar nicht gekannt hatten, können wir jetzt sogar benennen. Auf dem Rückweg lauschten wir noch, wie die Vögel zwitscherten. Später, als wir wieder in der Schule waren, präsentierten wir unsere Fundstücke. Dann war der

Schulitag schon zu Ende.

*Lina, Klasse 4*